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政党名 政党票
数

案分票 個人
名

合 計

日本共産党 225 20 245 6.6%
（22年,308票 8.10％）

日本維新の会 84 8 92 2.5%

立憲民主党 591. 233.92 108 932.92 25.3%

参政党 315 21 336 9.1%

国民民主党 172.68 68.078 33 273.07 7.4%

社会民主党 59 15 74 2.0%

れいわ新選組 235 13 249 6.8%

自由民主党 589 229 818.160 22.2%

公明党 210 161 371 10.1%

合 計 2,684 301.99
9

692.19
99

3,679.998

羽田次郎氏当選に貢献
比例ではご支援ありがとうございました。

佐久地域は
６．８％の得票
率、長野県全体
は６．３％
立科町は、県の
平均よりは若干
高いものの、佐
久地域の平均を
下回ってしまい
ました。
前回より、票

を減らしてしま
いました。皆さ
んのご支持に感
謝いたします。
「共産党をお

願い」とご支持
を拡げて下さる
方を増やさなく
てはと思います。

み
ん
な
揃
っ
て

何
を
見
て
る
の
？

今年もヒマワリのパレードがお目見え。
オリンピックで選手が整列して行進して
中央まで来ると全員が一斉に大会会長に顔を向け
て敬意を表す、そんな姿に見えませんか。
夏の選手団の入場です。 （野方）

お世話して咲かせてくださった方に感謝です。

今回の選挙では参政党と国民民
主党が急成長。SNSなどインター
ネット空間を活用して有権者と直
接対話など、新しいアプローチを
している取り組みには学ぶところ
はたくさんあると思います。
お話した若い方は「最初は参政

党が良いと思って、いろいろ見た
けれど、彼らの憲法草案を見ると、
国民主権が消えているなどおかし
なことがあって、考え直した。共
産党は一番まじめに考えていると
思う」と語ってくれました。
地道にコツコツ、「国民のため

になることに取り組むことが私た
ちの仕事」と改めて決意していま
す。



菜ないろサンド 新発売！
今週末２６・27日はお休み
毎週土日祝日に販売予定。

今週末26日に白樺高原音楽祭！

オカリナ演奏がトップに！最初から魅
力満載のコンサートです。ぜひお誘い合わせてご
参加ください。今年のメインゲストはオカリナの
小林洋子さん。全国に教室を開き、佐久地域でも
大勢の生徒さんたちに慕われている音楽家で、軽
妙なおしゃべりも人気です。ご本人の都合でトッ
プバッタ―として10：30からオカリナの演奏をし
ていただきます。
立科町の子どもたち、住民が大勢出演します。

1500ｍのさわやかな白樺高原で、豊かな時間をす
ごしませんか。町の高原エリアの自慢のスポット
です。ぜひご家族でお越しください。当日も同じ
金額でご覧いただけます。素晴しい野外音楽堂に
お出かけ下さい。
大人1,000円、中学生以下500円 幼児無料
【問い合わせ】MURATA 090-9144-8534

７．２２ 人権教育指導者養成講座
「今、知っておきたい人権課題」と題する講

演会に参加。

最初に打ち解けるためのゲームなどをした
後、講演に入りました。
親子兄弟であってもお互いに違う認識を

持っていることに気が付き、尊重することか
ら人権意識がたかまること、
セブンイレブンの白黒のマークが出され、

「さてこれは何色だったのか」とのクイズに、
なかなか正確には覚えていないこと、コンビ
ニ本社に問い合わせると「セブンレッド、セ
ブングリーン、セブンオレンジ」で色には意
味があることがわかってしっかりと覚えたと
いうお話。毎日見ていても、自覚的に見ない
と認識されないということに改めて気が付き
ました。
高齢者の虐待では施設内よりも家族による

ものが多く、最多は息子から、次に夫からと
いう実態が示されました。
その中の1スライドで、「150人」という数

字が出てきました。
「ヒトが社会の中で、互いを理解し合い、

複雑な関係を維持できる集団の大きさの限界
を示す数字」とのこと。

最後は「多様性と一人一人の違いを尊重し、
異なる価値観や能力を活かしあうことのできる
社会をつくろう！」という呼び掛けで締めくく
られました。

？議会の定数、適正規模は？
今、議会では議員定数についての議論を重

ねています。12人という定数は、議員一人あ
たり558.6人が対象 （人口６,703人令和7年
7月1日）ということで、150人に一人の議員
ということになれば、45人議員が必要になる
勘定。一人一人に寄り添い、願いやお困りこ
とをくみ上げ、政治に届ける議員の役割は大
きいとともに、これ以上減らしたら、ますま
す声が届かなくなり、多様性が反映されなく
なる危険性もあることに確信を持ちました。


